

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Santé maternelle et infantile : le RC Libreville-Komo s'engage

A.O
Libreville/Gabon

C'EST l'aboutissement heureux d'une soirée caritative organisée à Libreville le 24 juin dernier pour lever des

fonds au profit de la mère et l'enfant par le Rotary club (RC) Libreville-Komo pour le compte de Mounana dans le Haut-Ogooué. A cette occasion, les membres de ce club se sont rendus dans le chef-lieu du département



Photo : DR

Les membres du Rotary club Libreville-Komo et les autorités locales à l'issue de la remise du don à l'hôpital de Mounana.

de la Lebombi-Leyou avec un convoi rempli de matériels médico-hospitaliers (matelas pour lits d'hospitalisation, draps, boîtes d'accouchement, boîtes de petite chirurgie pèse-personnes électroniques...) issus des fonds récoltés lors de cette soirée de gala. Un don remis au préfet du département de la Lebombi-Leyou, François Ntoutoume Essone, lors d'une cérémonie organisée à l'hôpital de Mounana par la présidente du RC Libreville-Ko-

mo, Pierrette Manfoumbi Mousodou-Yabina. Celle qui est désormais past-présidente depuis le 1er juillet 2023 en a profité pour indiquer que cette action sociale axée sur la santé de la mère et de l'enfant intègre les 7 axes stratégiques du Rotary international (RI). Un mouvement apolitique et à but non lucratif qui prône "les valeurs d'amour, de paix, d'entraide entre les peuples". Ce don permettra donc de soulager un tant soit peu les

principaux bénéficiaires : des personnes vulnérables, des mères en difficulté sociale hospitalisées ou reçues avec leurs enfants à l'hôpital de Mounana. Les membres de Libreville-Komo espèrent ainsi contribuer à soulager la misère dans la cité. Outre la santé materno-infantile, le Rotary club Libreville-Komo se distingue par plusieurs actions dans l'éducation, le soutien aux orphelins et à l'enfance en difficulté sociale.

Ici et là

POLICE MUNICIPALE DE LIBREVILLE : 8 SOUS-OFFICIERS PRENNENT DU GALON



Photo : JMM

COMME il est de tradition dans les corps de Forces de défense et de sécurité (FDS), en début de l'année et en juillet de la même année, les différents états-majors procèdent à l'inscription des agents les plus méritants au tableau d'avancement pour le compte de l'année en cours. L'unité des Forces de police nationale (FPN) en exercice à l'Hôtel de Ville de Libreville, sous l'impulsion de son commandement, Cédric Nkori Andjaye, n'a pas dérogé à cette règle des corps. Ce sont ainsi 8 nouveaux sous-officiers de cette unité qui sont montés en grade dès ce mois de juillet. La cérémonie de remise de ces nouveaux galons s'est déroulée le week-end écoulé. Après lecture de l'arrêté portant nomination de ces sous-officiers aux grades supérieurs, le commandant de l'unité de police municipale a procédé au rituel du port des nouveaux galons. À savoir : un brigadier-chef, trois brigadiers et quatre sous-brigadiers. Le tout, en présence des parents, amis et connaissances des impétrants. Un banquet a constitué le clou de la cérémonie.

BAC : FETTY NDOSS, EBOLOKO ET EMMA'A CHANTENT POUR LES BONS RÉSULTATS



Photo : DR

POUR un taux de réussite au baccalauréat dépassant les 80 % sur le plan national et les 100 % du lycée Awassi auquel ils appartiennent, les artistes Fetty Ndoss, Eboloko et Emma'a ont donné un concert. Au rythme de leurs titres à succès respectifs, ces stars de l'heure ont fait danser les bacheliers pour leurs excellents résultats cette année. "Nous avons réalisé des résultats extraordinaires. Parmi nos candidats, se trouvaient également des élèves en décrochage scolaire, qui ont pu, au final, obtenir leur diplôme", a confié Fabrice Awassi, le fondateur et responsable dudit lycée.

F.S.L. & JMM

ENA
Libreville/Gabon

LE Syndicat des agents de la Caistab-Gabon (SACG) a renouvelé son bureau pour un nouveau mandat. Celui-ci intervient après le vote organisé à cet effet le 29 juin 2023 et qui a vu la liste conduite par Sandrine Amiar l'emporter. Ce nouveau bureau a pris ses fonctions au siège de la Confédération syndicale gabonaise (Cosyga) auquel le SACG est affilié.

Présidant cet événement, André Mfoubou, secrétaire provincial de la Cosyga, a invité le nouveau bureau à la responsabilité, car la mission syndicale est exaltante et complexe. S'appuyant sur le rapport-bilan de l'ancienne équipe et le procès-verbal du vote, il devait, par ailleurs, féliciter l'équipe sortante dont le



Photo : AEN

Le nouveau bureau exécutif du SACG installé.

magistère a été positif en dépit des écueils rencontrés, comme l'a d'ailleurs reconnu son président Minko Mi Ndong. La nouvelle présidente du SACG devait se réjouir du bon déroulement de cette élection qu'elle a remportée avec 93 % de suffrages. Mais, elle a préféré mettre un accent particulier sur l'expérience du bureau sortant dont elle va

bénéficier, vu que ses membres font partie de la nouvelle équipe en tant que conseillers dans différents départements. Pour elle, l'heure n'est plus aux questionnements théoriques. "Le vin est tiré, il faut le boire et assumer...", devait-elle indiquer pour dire sa volonté à œuvrer pour le rayonnement de la structure.